Jornada Promoción del deporte de orientación



El pasado 30 de diciembre, un grupo de niños y niñas pudieron disfrutar del deporte de orientación en el medio natural en el bello paraje periurbano de la Alameda, fruto del convenio del programa "Elige tu Deporte" de la Diputación Provincial de Córdoba.

Los participantes, en una excelente mañana, pudieron practicar deporte al aire libre al mismo tiempo que profundizaron en conocimiento de la orientación a través de un mapa y la búsqueda de balizas escondidas por toda la zona. Experiencia muy bien acogida y con buenos resultados obtenidos tras la evaluación de la misma.